



学校だより

かわらえ NO.4

明るく かしこく たくましい 子どもの育成

令和6年5月17日



瓦会小公式Web

寒暖の差が大きく、体調管理が難しい日々が続いています。先日には、5・6年生の児童が市内小学校陸上記録会に参加しました。当日は、日差しが強く暑い中でしたが、瓦会小の児童は、一生懸命に競技するだけでなく、頑張る仲間を熱心に応援していました。こうした行事を経験するたびに、仲間意識が深まるように感じます。



6月1日には運動会も控えています。行事を通して、充実した体験的な学びが実現できるようにサポートしていきますので、今後ご理解・ご協力をお願いいたします。

多様な学びで児童の成長をアシスト!

【まち探検の実施:2年】

2年生がまち探検に行きました。2年生くらいだと家や学校の周り、通学路あたりはよく見知っていますが、それ以外の場所は意外と知らないものです。そこで地域への関心を高めるために、まち探検に行きました。佐久の大杉では、「大きい!」「トトロがいそう!」などと、大きな木があることに驚いていました。



【市内小学校陸上記録会の実施:5・6年】

市内小学校陸上記録会が実施されました。瓦会小の児童は、一生懸命に競技するだけでなく、応援する姿勢も立派でした。競技終了後には、全ての参加校が輪になってエールを送るなど他校との交流も深めることもできました。



ありがとう
ございました

5/11(土)に、PTA奉仕作業を実施しました。お陰様で、きれいな環境で運動会を迎えることができます。ありがとうございました。